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Распространяется 
бесплатно

Совет депутатов сделал график своей 
работы плотным. Обстановка в городе 
не располагает к благодушию. Плановая 
работа по совершенствованию городской 
нормативноправовой базы и регулярным 
корректировкам бюджета то и дело пре-
рывается на рассмотрение экстренных 
случаев. В этом году подготовка к зимнему 
сезону наложилась на финансовый кризис, 
поразивший одновременно управляющую 
компанию ООО «МАКСИМУМ СЕРВИС» и 
МУП «СКИ». И заседание Совета 25 июля 
отражало именно такую ситуацию. 
Как воздействовать без рычагов? 

Начиная заседание, Т.А.Мещерина про-
явила традиционную для нашего Совета 
участливость, избавляя приглашённых от то-
мительного ожидания очереди по рассмот-
рению вопросов. Дополнительно к повестке 
дня был введён информационный вопрос о 
миграции в городе, в первую очередь, о при-
бытии и пребывании иностранцев. Сведения 
о ситуации, связанной с наплывом большой 
массы гастарбайтеров, дали начальник 
ОВД К.В.Кудояров и начальник паспортного 
стола Л.В.Кобяк. Депутатов интересовали 
вопросы учёта прибывающих на временное 
проживание, контроля миграционного по-
тока, влияния прибывшего контингента на 
криминогенную обстановку в городе. 

Ответы были даны обстоятельные. 
Вопервых, прозвучали пояснения, что по-
лиция вопросами миграции не занимается, 
для этого есть Федеральная миграционная 
служба (ФМС). Но и в стороне ОВД не сидит, 
ситуацию отслеживает, влияет на неё в рам-
ках полномочий. 

Текущее законодательство и междуна-
родные соглашения позволяют иностран-
цам находиться 90 суток, пройдя положен-
ную регистрацию. Такого рода временных 
жителей по Красноармейску официально 
числится (на дату слушания – В.Д.) 322 че-
ловека. Кроме того, с некоторыми странами 
имеются договоры, по которым возможно 
пребывание в городе и без регистрации. В 
частности, с Украиной. 

По численности в городе (в порядке убы-
вания) идут таджикская, узбекская, молдав-
ская и украинская национальные общины, 
остальные (армянская, киргизская, грузин-
ская и др.) заметно меньше. Одни оформля-
ются на работу по контракту, другие – берут 
патент. Общая численность представителей 
национальных общин (включая родственни-
ков приехавших на заработки) насчитывает 
около 800 человек. Предприятия проявляют 
интерес к рабочей силе. Имеется квотирова-
ние на занятость рабочих мест гастарбайте-
рами для города – порядка 190 человек. Вид 
на жительство в Красноармейске получили 
28 человек. По визам (в основном, грузины) 
– тоже проживают. 

Проверки идут регулярно. За последнее 
время их провели четыре. Выявляются 
нелегалы. На ул. Свердлова – в д. №1 и 20 
застали колонию нашедших прибежище. 
На строительстве дома по Спортивной 
улице и школы №2 найдены рабочие без 
должных документов. Составляются про-
токолы, взимаются штрафы. Что касается 
преступлений, то не без них. Но тяжких не 
отмечено. Нет пока и признаков этнической 
преступной группировки. 

Депутаты, выслушав доклады, нашли их 
исчерпывающими. Выражалось сожаление, 
что все надзорные органы в Пушкино, ни по 
миграции, ни по борьбе с наркоманией нет 
у города реальных рычагов воздействия. В 
этой связи зашёл разговор о палатке, где 
втихаря приторговывают наркотическими 
смесями. Она стоит себе спокойненько, и 
никому из органов до неё дела нет. 

К.В.Кудояров пояснил, что наркоторгов-
цы тоже на выдумку хитры. Они регулярно 
меняют состав смесей, чтобы не подпадать 
под запрещённые. Поэтому вести борьбу с 
ними не так просто, как кажется. А случаи 
вымогательства у иностранцев тоже нельзя 
рассматривать как произвол полицейских. 
Помимо того, что ряды полиции от вымога-
телей очищают, приходится тратить время 
на разоблачение самозваных полицейских, 
которые добывают и носят форму именно 
для вымогательства. 

Попутно при обсуж дении миграции 
депутаты затронули вопросы доступнос-
ти участковых уполномоченных, работы 
патрульнопостовой службы, «резиновых» 
домов, где на малой площади умудряются 
зарегистрировать до сотни временно про-
живающих, и др.    

Совет делегирует 
Выборы, между прочим, не завершились. 

А.И.Овчинников, выиграв оба приза – депу-
татский мандат и кресло мэра – удовлет-

ворился последним. А 6й избирательный 
округ остался без депутата. И Совет принял 
решение назначить выборы по этому округу 
на 14 октября – аккурат на Покров Пресвятой 
Богородицы. 

На выборы придётся «выбивать» деньги 
у областного правительства. 

Снова Совету депутатов пришлось кор-
ректировать свой нормативноправовой 
акт – о порядке предоставления земельных 
участков в аренду. С 2009 года, когда он был 
принят, прошёл срок, а законодательство 
по нынешним временам меняется часто, 
о чём доложил В.В.Родзевич. Были пере-
числены изменения в связи с обновлением 
областных законов. Внесение изменений 
началось ещё в конце 2011 года, но они 
всё поступали. Сейчас подведена черта, 
и представлен новый текст положения. Он 
был рассмотрен депутатской комиссией 
(председатель М.Н.Борзых), которая реко-
мендовала его принять. Этой рекомендации 
последовали. 

Наш парламент подготовил список ко-
миссий городской администрации, куда 
Совет делегирует своих представителей. 
Поскольку состав Совета изменился, то де-
легировать депутатов в комиссии следует 
заново. Народные избранники пополнили 
комиссии: в антикоррупционную вошли 
А.А.Губаревич, А.Н.Денисов, А.Ю.Логвенов; 
в антитеррористическую – В.Е.Турянский; 
по аттестации руководящих работников му-
ниципальных образовательных учреждений 
– Г.В.Князева и М.Н.Борзых; по рассмотре-
нию кандидатур на присвоение наград и 
званий г. Красноармейска – Т.А.Мещерина; 
по проведению конкурса на замещение 
должности руководителя муниципального 
предприятия (учреждения) – М.Н.Борзых и 
С.В.Черноусова; в Муниципальный обще-
ственный совет по развитию образования 
– М.А.Калинкина; по распределению путё-
вок в МДОУ – В.А.Кряжова и С.В.Черноусова; 
в Наблюдательный совет для контроля и 
согласования деятельности МУП «ЕРВЦ»  
В.Е.Турянский и С.В.Черноусова.  

Делегирование продолжилось. Совету 
депутатов надлежало выбрать своих выдви-
женцев в Общественную палату – дополни-
тельно к пяти, отобранным главой городско-
го округа. Их тоже пять, а претендентов было 
двенадцать. По своей инициативе депутаты 
называли кандидатуры претендентов. Их 
оказалось девять, так что пришлось прибег-
нуть к рейтинговому голосованию. С перво-
го захода в Общественную палату прошли 
В.В.Пашков, В.Г.Синенко и В.И.Хохлов. 
Вторичное голосование даровало удачу 
ещё О.А.Глазуновой и В.Т.Пустякову. Та-
ким образом, сложилась десятка членов 
Общественной палаты, которая избирает 
оставшихся пять сочленов. 

В преддверии Дня города депутаты ре-
шили вопрос, имеющий важное для города 
культурноисторическое значение. Зна-
менитая спортсменка и тренер Т.Ф.Панчук 
предложила водрузить на фасад школы 
№2 мемориальную доску в память об од-
ном из родоначальников отечественного 
бадминтона, заслуженном тренере РСФСР 
Б.В.Глебовиче, чьё столетие недавно было 
отмечено. Он основал в нашем городе про-
славленную на весь Советский Союз школу 
бадминтонистов, давшей стране более 10 
чемпионов.  

Другую мемориальную доску плани-
руется установить на входе в бывшую 
фабрику им. КРАФ. Она посвящена одно-
временно труженикам фабрики, героичес-
ки, самоотверженно работавшим в годы 
Великой Отечественной войны, и 70летию 
присуждения Сталинской премии за изоб-
ретение кирзы и снабжение изделиями 
из неё Красной Армии. Если по мемори-
альной доске во славу Б.В.Глебовича ни у 
кого не возникло вопросов, то оглашённая 
Т.А.Мещериной справка руководителя ЦБС 
А.А.Зражевского насторожила парламен-
тариев. В ней ничего не говорилось про 
фабрику им. КРАФ, и идея с мемориальной 
доской «зависала». Дополнительную ин-
формацию дал инициатор идеи В.В.Пашков. 
Он сообщил, что раздобыл сведения о том, 
что Кировский завод, выпускавший кирзу и 
давший имя ткани, выразил сожаление, что 
в начале 1942 года вручение Сталинской 
премии ограничилось лишь изобретателем 
– Плотниковым, тогда как при вручении 
упоминалось не только о факте изобрете-
ния, но и о роли изделий из кирзы в обес-
печении воюющих бойцов важным видом 
вещевого довольствия. Таким образом, 
производитель кирзы и изделий из неё 
оказался обойдённым. Долгие старания по 
установлению справедливости дали пло-
ды: Кировскому заводу за вклад в победу 

над врагом присудили орден Трудового 
Красного Знамени. Вместе с тем извес-
тно, что одним из главных поставщиков 
полуфабриката для производства кирзы 
была как раз наша фабрика, и логично, что 
отблеск славы от высокой награды при-
ходится на неё. Эти пояснения депутатов 
удовлетворили.

Развернулась дискуссия и по тексту на 
мемориальной доске. Его поначалу сильно 
сократили, изъяв упоминание о Сталинской 
премии. Депутат М.Н.Борзых нашёл, что это 
явно принижает значение трудового под-
вига фабричных. Был найден компромисс: 
чтобы был понятен статус награды, упоми-
нание о премии предваряется пояснением 
– Государственной. Другой тогда, кроме 
как Сталинской, не было, но теперь ясен 
масштаб награды. 

Депутаты выразили недовольство рабо-
той архитекторов, разместивших памятную 
доску об академике Янгеле в неудачном 
месте. Выслушав предложения, глава горо-
да А.И.Овчинников дал указания не только 
грамотно найти место для новой доски, 
но и вообще окультурить вход на фабрику, 
чем должен заняться владелец комплекса, 
внесённого в список местных памятников 
истории и культуры. 

Сети в долговых сетях 
З а в е р ш и л о с ь  з а с е д а н и е  з а -

с л у ш и в а н и е м  о т ч ё т а  М У П  « С К И »  о 
финансовоэкономической деятельнос-
ти за первое полугодие текущего года. 
Впрочем, заслушивания, как такового, не 
получилось. Руководитель предприятия, 
Ю.В.Козлов, обратившись к депутатам, 
отметил: мол, текст у вас, так что сразу 
готов отвечать на вопросы. Уговаривать 
парламентариев не пришлось, вопросы 
посыпались. С.В.Черноусову заинтере-
совали счета, выставляемые основному 
должнику – ООО «МАКСИМУМ СЕРВИС», 
их структура. Ю.В.Козлов всё отсылал к 
тексту доклада, но нужной информации 
депутат, по её замечаниям, не добился. 
Детали, которые хотела прояснить колле-
га, начал выяснять А.В.Кашин, спрашивая 
о численности персонала и суммарной 
величине месячной зарплаты. Данные 
были названы: 270 сотрудников, зарплата 
– порядка 4 миллионов. Не всем её выпла-
тили на дату заседания. 

Ответ вызвал споры. С.В.Черноусова 
нашла дисбаланс, ещё 2 миллиона кудато 
исчезли, с чем докладчик был не согласен. 
Он списал это на неучтённые затраты – на-
логи, покупку дизтоплива. С должниками 
расплачиваются, чтобы избежать отклю-
чения. А его угроза нарастает. 

М.Н.Борзых отметил тупиковость ситу-
ации: долги растут, их собираемость не 
повышается. Генеральный директор уп-
равляющей компании на цифрах показала, 
что при наилучшей, полной собираемости 
каждый месяц долг компании будет расти, 
поскольку не компенсируются затраты на 
ремонты, заниженные бюджетом. С долж-
никами ведётся работа, но эффективность 
её не достигает высшей точки. Есть про-
блемные семьи, чья возможность полно-
стью платить долги призрачна. Появление 
ООО «Лидер» со своими квитанциями вне-
сло сумятицу в умы жильцов – так оценила 
положение Ю.С.Юдакова. 

Несогласие с обвинениями в адрес ТСЖ 
«Чкалова 16» высказал и председатель его 
правления А.И.Трегуб. Он, в свою очередь, 
обвинил генерального директора МУП 
«СКИ», что его страсть к судам подрывает 
платёжеспособность товарищества, кото-
рое долги пусть не быстро, но планомерно 
гасит. 

Разговор о комиссиях, которые разби-
раются в сложившейся ситуации, перешёл 
на проблемы избирательных округов. 
В.Т.Труфанова обратила внимание на 
Трудпосёлок, Г.В.Князева – на свой округ, 
что перешло в горячие дебаты. Критика 
прозвучала и от В.А.Кряжовой. Спорщики, 
при разнице в мнениях, всё же сошлись на 
угрозе срыва подготовки к зиме. Реплику 
на эту тему высказал заместитель главы 
администрации В.В.Дорошенко, осветив 
состояние готовности разных объектов и 
высказав убеждённость, что все паспорта 
готовности к середине сентября будут 
подписаны.  

Было видно, что удовлетворения от сде-
ланного отчёта депутаты не получили – как 
по его содержанию, так и по отсутствию 
конструктивных предложений по изме-
нению ситуации в лучшую сторону. Очень 
похоже, что к этой теме Совет непременно 
вернётся, причём очень скоро. 

В.Дьяков

НЕ ТОЛЬКО 
ПОКАЗАТЕЛЬНЫЕ 

Всем известно о показательных стрель-
бах на Софринском полигоне накануне 
войны. Некоторые пытаются принизить 
значение не только этих стрельб, в ре-
зультате которых был запущен механизм 
массового производства реактивных ми-
номётов. Иной раз приходится слышать 
реплики о том, что Софринский полигон 
выполнял узкие задачи – отработки бое-
припасов. На самом деле на коллектив 
полигона ложились экспертные, иссле-
довательские, опытные функции. При-
ведём для доказательства выдержки из 
документов начального периода Великой 
Отечественной войны. 

«Согласно акту “О работе машин М8 
при испытании 82мм. реактивных снаря-
дов с целью отработки таблиц стрельбы” 
(отпечатан 2.08.1941 года) в период с 30 
июля по 1 августа 1941 года на террито-
рии Софринского Артполигона были про-
ведены испытания по отработке таблиц 
стрельбы на основании распоряжения 
генералполковника Яковлева. За вре-
мя испытаний с машины было сделано 
следующее количество выстрелов: 30 
июля – 5, 31 июля – 78, 1 августа – 80 
шт. Отстрел снарядов с полностью за-
ряженной машины /38 снарядов/ в ходе 
испытания не производился. В ходе ис-
пытания не было обнаружено отказов в 
работе электросети, прибора управления 
огнем и пиропистолетов. С большим уси-
лием выполнялось заряжание некоторых 
направляющих машины. Минимальный 
угол для ведения стрельбы составлял 
15°. При меньшем угле существовала 
возможность задевания снарядами ка-
бин автомашины.

В ходе испытания 30 июля 1941 года 
было обнаружено, что при отстреле пер-
вых двух снарядов ветрянки (вероятно, 
имеется в виду авиационный взрыватель 
АМа) с других снарядов, находившихся 
направляющих, вывертывались. С целью 
избежания этого было необходимым 
применять ветрянки с приваренными 
усиками. Время, требуемое для заря-
жания машины 20 выстрелами огневым 
расчетом из 5 человек, в среднем было 
равно 10 минутам.

В выводе указывалось, что, по мне-
нию полигона, машина М8 для пуска 
82 мм снарядов может быть принята 
на вооружение Красной Армии. Было 
необходимо усовершенствовать метод 
воспламенения ракетного заряда, так 
как зарядка пиропистолетов была не 
совсем удобной. С целью сокращения 
периода зарядки пиропистолетов пи-
ропатронами полигон рекомендовал 
заменить завинчивание пиропатрона на 
сухарное соединение[36].

2 августа на Софринском Артполиго-
не были проведены испытания “соглас-
но распоряжения генералполковника 
т.  ЯКОВЛЕВА” с целью определения 
“характера работы машины заряженной 
полным комплектом 82мм.Р.С. 38сн./” и 
определения “плотности и площади по-
ражения при стрельбе 38ю снарядами”. 
Машина была заряжена 38ю 82мм Р.С. 
Было сделано 38 выстрелов. Средняя 
точка падения в метрах составила 4920 
м. Для снарядов использовались “взры-
ватели АМа с ветрянкой, при этом при 
навертывании на взрыватель ветрянки, 
к последней припаивали усики”. Пиро-
пистолеты, прибор управления огнем, 
электропроводка установки работали 
безотказно [37, ЛЛ.8,9]» 

Как видно из отчётных документов, 
полигон явился испытательной пло-
щадкой для военной техники. Изучались 
факторы, снижавшие эффективность 
стрельб. Делались предложения по 
совершенствованию как самой маши-
ны, так и выстрелов. То есть, он был 
м н о г о ф у н к ц и о н а л ь н ы й ,  а с п е к т  е г о 
деятельности был шире отработки пар-
тий боеприпасов для артиллерийских 
соединений, находящихся в составе 
фронтов. И «катюша» на нашем полиго-
не не только получила путёвку в жизнь, 
но и находилась под опекой наших конс-
трукторов, технологов, руководителей 
испытаний, дававших рекомендации по 
улучшению грозного вооружения. 

В.Ферапонтов

НЕ ДО ЛЕТНЕГО ОТДЫХА
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Статья 1. Общие положения. 
1. Общественная палата городского округа 

Красноармейск Московской области (далее 
– Общественная палата) является независи-
мым коллегиальным совещательным органом, 
осуществляющим свою деятельность на обще-
ственных началах. 

2. Общественная палата обеспечивает вза-
имодействие граждан Российской Федерации, 
постоянно или преимущественно проживающих 
на территории городского округа Красноар-
мейск Московской области (далее  граждане), 
с органами местного самоуправления городс-
кого округа Красноармейск Московской области 
(далее  органы местного самоуправления) с 
учетом потребностей и интересов в защите 
прав и свобод при формировании и реализации 
муниципальноправовой политики, а также при 
осуществлении общественного контроля за 
деятельностью органов местного самоуправ-
ления.

3. Общественная палата формируется на ос-
нове добровольного участия в ее деятельности 
граждан, общественных объединений неком-
мерческих организаций, зарегистрированных 
в качестве юридических лиц на территории 
городского округа Красноармейск Московской 
области (далее  организации) и других добро-
вольных объединений граждан, действующих на 
территории городского округа Красноармейск 
Московской области.

Общественная палата в своей деятельности 
руководствуется Конституцией Российской Фе-
дерации, федеральным законодательством и 
законодательством Московской области, в том 
числе Федеральным законом от 04.04.2005 № 
32ФЗ «Об Общественной палате Российской 
Федерации», Законом Московской области от 
10.04.2009 № 30/2009ОЗ «Об Общественной 
палате Московской области», нормативными 
правовыми актами Российской Федерации, 
Московской области, органов местного само-
управления городского округа Красноармейск 
Московской области, Уставом городского округа 
Красноармейск Московской области, настоящим 
положением.

Деятельность Общественной палаты осущест-
вляется в порядке, предусмотренном Регламен-
том работы Общественной палаты.

Срок полномочий членов Общественной па-
латы составляет 5 (пять) лет и исчисляется со дня 
проведения первого заседания Общественной 
палаты. Со дня проведения первого заседания 
Общественной палаты нового состава полномо-
чия членов Общественной палаты предыдущего 
состава прекращаются.

Местонахождение Общественной палаты 
– Российская Федерация, Московская область, 
город Красноармейск.

Статья 2. Цели и задачи 
Общественной палаты.

1. Общественная палата создается в целях: 
  обеспечения взаимодействия граждан с 

органами государственной власти, государствен-
ными органами Московской области, органами 
местного самоуправления городского округа 
Красноармейск Московской области;

  учета общественно значимых законных 
интересов граждан, защиты прав и свобод при 
формировании и реализации государственной 
политики по наиболее важным вопросам социаль-
ного, экономического развития городского округа 
Красноармейск Московской области;

  защиты законных прав общественных объ-
единений, иных некоммерческих организаций 
граждан, осуществляющих деятельность на 
территории городского округа Красноармейск 
Московской области;

  выявлению инициативных граждан и групп 
населения, стремящихся реализовать свой об-
щественный потенциал для пользы города и его 
населения. 

2. Общественная палата в своей деятельности 
ставит своей основной задачей достижение пос-
тавленных целей путем:

  выдвижения, обсуждения и поддержки граж-
данских инициатив, имеющих важное значение 
для городского округа Красноармейск Москов-
ской области и его населения и направленных 
на защиту прав, свобод и законных интересов 
горожан;

  разработки, обсуждения, выдвижения, 
предложений, рекомендаций, положений и про-
ектов по решению наиболее важных вопросов 
экономического, социального, экологического, 
научного и культурного развития городского 
округа Красноармейск Московской области для 
органов местного самоуправления городского 
округа Красноармейск Московской области;

  обеспечения взаимодействия между граж-
данами, органами государственной власти, 
органами местного самоуправления, обществен-
ными, религиозными и иными некоммерческими 
объединениями;

  проведения общественной экспертизы 
проектов нормативных правовых актов органов 
местного самоуправления и муниципальных 
программ.

  осуществление общественного контроля 
над деятельностью органов местного самоуп-
равления городского округа Красноармейск 
Московской области в соответствии с настоящим 
Положением;

  обеспечения взаимодействия между граж-
данами, организациями и органами местного 
самоуправления;

  привлечения граждан, местных отделений 
общественных организаций и политических пар-

тий, самодеятельных объединений к активному 
участию в осуществлении местного самоуправле-
ния, в реализации решений органов местного са-
моуправления городского округа Красноармейск 
Московской области;

  содействия развитию институтов гражданс-
кого общества в городском округе Красноармейск 
Московской области. 

3. Общественная палата может ставить перед 
собой иные задачи, отвечающие основным целям 
ее деятельности, обозначенным в п.1настоящей 
статьи.

Статья 3 . Правовой статус.
Общественная палата не является юридичес-

ким лицом.
Наименование, содержащее слова «Обще-

ственная палата городского округа Красноар-
мейск Московской области», не может быть 
использовано иными лицами.

Для осуществления своей деятельности Об-
щественная палата может иметь свой фирменный 
бланк с символикой герба городского округа 
Красноармейск Московской области.
Статья 4. Порядок формирования и 

состав Общественной палаты.
1. Общественная палата формируется в 

соответствии с настоящим Положением из 15 
членов, постоянно проживающих на территории 
городского округа Красноармейск Московской 
области.

2. Глава городского округа Красноармейск 
Московской области (далее – глава городского 
округа) в срок не более месяца со дня вступления 
им в должность объявляет о предстоящем фор-
мировании нового состава Общественной палаты 
и устанавливает период приема надлежащих 
документов в  срок  15 дней с даты публикации 
объявления в городских печатных средствах 
массовой информации.

3. После объявления главой городского округа 
о предстоящем формировании Общественной 
палаты руководящие органы некоммерческих 
организаций, общественных объединений и дру-
гих добровольных объединений граждан вправе 
принять решение о выдвижении кандидата в со-
став Общественной палаты. В качестве кандидата 
может быть выдвинуто любое лицо, удовлетворя-
ющее требованиям настоящего Положения.

4. Решения о выдвижении кандидата и прило-
женные к ним заявления о согласии кандидатов на 
утверждение их членами Общественной палаты 
направляются главе городского округа Красноар-
мейск Московской области для составления спис-
ка кандидатов в члены Общественной палаты.

5. По одной трети от установленного настоя-
щим Положением числа членов Общественной 
палаты утверждаются соответственно постанов-
лением главы городского округа и решением Со-
вета депутатов городского округа Красноармейск 
Московской области (далее – Совет депутатов) не 
позднее 20 (Двадцати) рабочих дней со дня окон-
чания срока приема документов, установленного 
настоящим Положением.

6. Глава городского округа в течение десяти 
рабочих дней со дня отбора 5 (Пяти) кандидатур 
в члены Общественной палаты утверждает их 
список. Перечень оставшихся после отбора гла-
вой городского округа кандидатов в члены Обще-
ственной палаты передается в Совет депутатов. 
Совет депутатов после обсуждения кандидатур 
голосованием определяет следующих 5 (Пять) 
членов Общественной палаты и утверждает свой 
список – в дополнение к утверждённому главой 
городского округа. 

Общественная палата правомочна, если в её 
состав вошло не менее двух третей от установ-
ленного настоящим Положением числа членов 
Общественной палаты. 

7. Образованный главой городского округа и 
Советом депутатов правомочный минимум соста-
ва Общественной палаты в количестве более двух 
третей данного состава собирается на довыборы 
Общественной палаты. Путём анализа поступив-
ших заявлений и непосредственно названных на 
заседании кандидатур отбирается завершающая 
квота представительства из 5 (Пяти) человек. Ре-
шением Общественной палаты утверждается её 
окончательно сформированный состав. 

8. Окончательный список членов Обществен-
ной палаты публикуется в городских средствах 
массовой информации и размещается в сети 
Интернет на официальном сайте городского 
округа Красноармейск Московской области для 
всеобщего ознакомления. Там же размещаются 
официальный почтовый и электронный адреса 
Общественной палаты, контактные телефоны, 
номер факса при его наличии. 

Окончательный список кандидатов не может 
быть изменен до окончания срока полномочий 
состава Общественной палаты, сформированно-
го на основании этого списка. В случае выбытия 
члена Общественной палаты пополнение совер-
шается тем органом, чей кандидат выбыл, если 
довыборы не передоверяются им Общественной 
палате. 

Статья 5. Член Общественной 
палаты

1. Членом Общественной палаты может быть 
гражданин Российской Федерации, постоянно 
проживающий или работающий на территории 
городского округа Красноармейск Московской 
области, достигший возраста 18 лет.

2. Членами Общественной палаты не могут 
являться:

1) лица, замещающие государственные долж-
ности Российской Федерации;

2) лица, замещающие должности федераль-
ной государственной службы;

3) лица, замещающие государственные долж-
ности субъектов Российской Федерации;

4) лица, замещающие должности государс-
твенной гражданской службы субъектов Россий-
ской Федерации;

5) лица, замещающие должности муниципаль-
ной службы;

6) лица, замещающие выборные должности в 
органах местного самоуправления;

7) депутаты Совета депутатов;
8) лица, признанные недееспособными или 

ограниченно дееспособными на основании ре-
шения суда;

9) лица, имеющие неснятую или непогашенную 
судимость; 

10) члены объединений, чья деятельность 
официально признана не соответствующей тре-
бованиям российского законодательства. 

3. Члены Общественной палаты осуществляют 
свои полномочия на не освобождённой и безвоз-
мездной основе.

4. Полномочия члена Общественной палаты 
прекращаются досрочно в случае:

1) подачи им заявления о сложении своих 
полномочий и выходе из состава Общественной 
палаты;

2) неспособности его по состоянию здоровья 
участвовать в работе Общественной палаты;

3) вступления в законную силу решения суда 
об объявлении его умершим, безвестно отсутс-
твующим, недееспособным или ограниченно 
дееспособным;

4) вступления в законную силу вынесенного 
в отношении него обвинительного приговора 
суда; 

5) выезда за пределы территории городского 
округа Красноармейск Московской области на 
постоянное место жительства;

6) смерти члена Общественной палаты. 
5. Полномочия члена Общественной палаты 

могут быть приостановлены в порядке, предус-
мотренном Регламентом Общественной палаты, 
в случаях:

  предъявления ему в порядке, установленном 
Уголовнопроцессуальным Кодексом Рос-
сийской Федерации, обвинения в совершении 
преступления;

  назначения ему административного наказа-
ния в виде административного ареста.

6. Член Общественной палаты, полномочия 
которого приостановлены, не вправе участ-
вовать в голосовании при принятии решений 
Общественной палатой, а также осуществлять 
иные полномочия в соответствии с Регламентом 
Общественной палаты.

7. Члены Общественной палаты обладают 
равными правами на участие в деятельности 
Общественной палаты, в мероприятиях, прово-
димых Общественной палатой. Каждый член Об-
щественной палаты при принятии решения путем 
голосования обладает одним голосом.

8. Члены Общественной палаты принимают 
личное участие в работе Общественной пала-
ты, комиссий и рабочих групп Общественной 
палаты. Передача права голоса другому члену 
Общественной палаты при принятии решений 
не допускается. 

9. Члены Общественной палаты вправе: 
1) свободно высказывать свое мнение по 

любому вопросу деятельности Общественной 
палаты, комиссий и рабочих групп Общественной 
палаты;

2) получать документы, иные материалы, со-
держащие информацию о работе Общественной 
палаты;

3) вносить предложения по повестке заседа-
ния Общественной палаты, комиссий и рабочих 
групп Общественной палаты, принимать участие в 
подготовке материалов к их заседаниям, проектов 
решений Общественной палаты, комиссий и ра-
бочих групп Общественной палаты, участвовать в 
обсуждении вопросов повестки заседаний;

4) в случае несогласия с решением Обще-
ственной палаты, комиссии или рабочей группы 
Общественной палаты заявить о своем особом 
мнении, что отмечается в протоколе заседания 
Общественной палаты, комиссии или рабочей 
группы соответственно и прилагается к решению, 
в отношении которого высказано это мнение;

5) участвовать в реализации решений Обще-
ственной палаты. 

10. Члены Общественной палаты могут иметь 
удостоверение с изображением символики герба 
городского округа Красноармейск Московской 
области, с помощью которого могут беспрепятс-
твенно проходить в помещения, где расположены 
органы местного самоуправления. 

Статья 6. Полномочия 
Общественной палаты

1. Общественная палата полномочна:
1) инициировать общественное обсуждение 

наиболее значимых социальных и экономических 
проблем городского округа;

2) разрабатывать и предлагать в порядке 
инициативы органам местного самоуправления 
предложения, рекомендации, проекты;

3) направлять членов Общественной палаты на 
заседания Совета депутатов, на оперативные со-
вещания главы городского округа, администрации 
городского округа, на заседания межведомствен-
ных комиссий, а также в областную Обществен-
ную палату, по согласованию с последней;

4) обращаться в установленном порядке за 
получением необходимых материалов и ин-
формации в государственные органы, органы 
государственной власти Московской области, 
органы местного самоуправления, обществен-
ные объединения, за исключением информации, 
составляющей государственную или иную охра-

няемую законом тайну;
5) создавать из членов Общественной палаты 

и привлеченных специалистов из заинтересо-
ванных организаций и учреждений экспертные 
советы, рабочие группы и комиссии;

6) направлять результаты общественных 
экспертиз в органы местного самоуправления с 
выводами и предложениями;

7) организовывать и проводить «круглые сто-
лы», встречи общественности с представителями 
органов местного самоуправления, заниматься 
аналитической, просветительной, разъяснитель-
ной и консультативной деятельностью; 

9) в рамках настоящего Положения, феде-
рального и областного законодательства, Устава 
городского округа Красноармейск Московской 
области осуществлять взаимодействие с ор-
ганами местного самоуправления, местными 
отделениями политических партий, обществен-
ными объединениями, иными Общественными 
Палатами, осуществлять иные полномочия для 
реализации установленных задач Общественной 
палаты; 

10) в установленном порядке обращаться в 
органы местного самоуправления с нормотвор-
ческой инициативой. 

2. Заключения Общественной палаты по 
результатам общественной экспертизы носят 
рекомендательный характер и направляются в 
органы местного самоуправления.

3. Органы местного самоуправления не вправе 
ущемлять полномочия Общественной палаты, 
препятствовать деятельности её членов. 

4. Общественная палата регулярно информи-
рует жителей городского округа Красноармейск 
Московской области о своей деятельности и её 
результатах на официальном сайте городского 
округа Красноармейск Московской области и 
через городские СМИ. 

Статья 7. Организация 
деятельности Общественной 

палаты
1. Первое заседание Общественной палаты 

нового созыва должно быть проведено не позднее 
чем через 10 дней со дня формирования право-
мочного состава Общественной палаты.

2. На первом заседании в полном составе 
Общественная палата избирает из своего состава 
свои органы: председателя Общественной палаты 
(далее – председателя) и по его представлению  
заместителя председателя Общественной палаты 
(далее  заместителя), постоянно действующие 
комиссии Общественной палаты по направлени-
ям деятельности (далее – комиссии), утверждает 
Регламент работы Общественной палаты. 

До избрания председателя первое заседание 
Общественной палаты открывает и ведёт старей-
ший член Общественной палаты. 

3. Общественная палата формирует комиссии 
по желанию членов Общественной палаты, вы-
бирает их председателей. Член Общественной 
палаты обязан работать не менее чем в одной из 
комиссий Общественной палаты. 

4. Заседания Общественной палаты ведет 
председатель Общественной палаты, а в его 
отсутствие – заместитель председателя Обще-
ственной палаты.

5. Заседание Общественной палаты считается 
правомочным, если на нем присутствует более 
половины от установленного числа членов Об-
щественной палаты.

6. Решения Общественной палаты принимают-
ся большинством голосов членов Общественной 
палаты, присутствующих на заседании, оформ-
ляются протоколом и подписываются председа-
тельствующим на заседании.

7. Заседания Общественной палаты прово-
дятся не реже 1 раза в квартал. Внеочередное 
заседание Общественной палаты может быть со-
звано по решению Председателя Общественной 
палаты или по инициативе не менее одной трети 
от установленного числа членов Общественной 
палаты. 

8. Общественная палата нового состава 
утверждает Регламент Общественной палаты 
большинством голосов от установленного числа 
членов Общественной палаты.

9. Регламентом Общественной палаты уста-
навливаются:

  порядок участия членов Общественной па-
латы в ее деятельности;

  сроки и порядок проведения заседаний 
Общественной палаты;

  полномочия и порядок деятельности пред-
седателя Общественной палаты и ответственного 
секретаря Общественной палаты;

  полномочия, порядок формирования и 
деятельности комиссий и рабочих групп Обще-
ственной палаты, а также порядок избрания и 
полномочия руководителей указанных комиссий 
и рабочих групп и их заместителей;

  порядок принятия решений Общественной 
палатой, ее комиссиями и рабочими группами;

  порядок подготовки ежегодного доклада 
Общественной палаты о состоянии и развитии 
институтов гражданского общества в муници-
пальном образовании;

  порядок прекращения и приостановления 
полномочий членов Общественной палаты;

  иные вопросы организации и порядка де-
ятельности Общественной палаты в соответствии 
с настоящим Положением.

10. Член Общественной палаты вправе:
1) входить в состав экспертных советов, рабо-

чих групп и иных органов Общественной палаты, 
образуемых по необходимости;
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2) свободно высказывать свое мнение по 
любому вопросу деятельности Общественной 
палаты, комиссий и рабочих групп Общественной 
палаты;

3) получать документы, иные материалы, со-
держащие информацию о работе Общественной 
палаты;

4) на личные контакты с представителями ор-
ганов местного самоуправления, общественных 
объединений, политических партий;

5) лично и коллективно обращаться в различ-
ные инстанции за необходимой информацией и 
ответами по существу дел;

6) вносить предложения по повестке заседа-
ния Общественной палаты, комиссий и рабочих 
групп Общественной палаты, принимать участие в 
подготовке материалов к их заседаниям, проектов 
решений Общественной палаты, комиссий и ра-
бочих групп Общественной палаты, участвовать в 
обсуждении вопросов повестки заседаний;

7) в случае несогласия с решением Обще-
ственной палаты, комиссии или рабочей группы 
Общественной палаты заявить о своем особом 
мнении, что отмечается в протоколе заседания 
Общественной палаты, комиссии или рабочей 
группы соответственно и прилагается к решению, 
в отношении которого высказано это мнение;

8) участвовать в реализации решений Обще-
ственной палаты; 

9) добровольно и досрочно прекратить свое 
участие в Общественной палате.

11. Члены Общественной палаты при осущест-
влении своих полномочий не связаны решениями 
выдвинувших их общественных объединений и 
иных некоммерческих организаций.

12. Член Общественной палаты не вправе ис-
пользовать свою деятельность в Общественной 
палате в интересах политических партий, обще-
ственных объединений и иных некоммерческих 
организаций, а также в личных интересах.

13. Члены Общественной палаты обязаны:
1) соблюдать Регламент работы Обществен-

ной палаты и порядок работы Общественной 
палаты;

2) соблюдать этику, толерантность и уважение 
к другим членам Общественной палаты;

3) информировать Общественную палату о 
результатах личных контактов с представителями 
органов местного самоуправления, правлениями 
местных общественных объединений, местными 

отделениями политических партий, осущест-
влённых в порядке реализации целей и задач 
Общественной палаты. 

14. Председатель Общественной палаты или 
лицо, его замещающее, ведёт приём граждан 
еженедельно, в течение 4х часов. Остальные 
члены Общественной палаты ведут приём граж-
дан ежемесячно в течение 2х часов согласно 
принятому Общественной палатой графику. 

15. На заседания Общественной палаты 
могут быть приглашены представители органов 
государственной власти Московской области, 
представители иных Общественных палат, ор-
ганов местного самоуправления, общественных 
объединений, религиозных общин, прессы.

16. Решения Общественной палаты при не-
обходимости направляются главе городского 
округа, Совету депутатов, администрации город-
ского округа, иным заинтересованным сторонам, 
общественным объединениям, средствам массо-
вой информации.

17. Решения и обращения Общественной 
палаты, направленные в адрес главы городско-
го округа, администрации городского округа, 
Совета депутатов города подлежат рассмот-
рению соответствующими органами местного 
самоуправления. На рассмотрение решений и 
обращений Общественной палаты приглашается 
её представитель.

18. Решения Общественной палаты носят ре-
комендательный характер для органов местного 
самоуправления и должностных лиц городского 
округа Красноармейск Московской области. 

19. На заседаниях Общественной палаты 
ведутся регистрация участников и протокол, 
подписываемый председателем и секретарём 
– постоянным или избираемым на заседании (по 
усмотрению Общественной палаты). 

Статья 8. Органы Общественной 
палаты

1. Члены Общественной палаты избирают 
из своего состава председателя Общественной 
палаты. Выборы председателя Общественной 
палаты проводятся открытым голосованием.

Кандидатуры на должность председателя 
Общественной палаты предлагаются членами 
Общественной палаты. Допускается самовы-
движение члена Общественной палаты в канди-
даты на должность председателя Общественной 
палаты.

Председатель Общественной палаты избира-
ется большинством от установленной настоящим 
Положением численности членов Общественной 
палаты.

В случае если несколько кандидатов наберут 
равное число голосов, проводится повторное 
голосование по кандидатам, набравшим равное 
число голосов, и избранным считается кандидат, 
получивший большинство от установленной 
настоящим Положением численности членов 
Общественной палаты.

В случае если будет выдвинут только один 
кандидат в председатели Общественной пала-
ты, голосование проводится по его кандидатуре 
и избранным считается кандидат, получивший 
большинство от установленной настоящим По-
ложением численности членов Общественной 
палаты.

2. Председатель Общественной палаты:
  формирует проект повестки очередного 

заседания Общественной палаты и определяет 
дату его проведения;

  ведет её заседания или передает полномо-
чия на ведения заседания заместителю;

  подписывает решения Общественной па-
латы, её обращения, договоры, соглашения и 
другие документы; 

  уведомляет членов Общественной палаты о 
проведении очередного заседания;

  координирует работу комиссий;
  представляет Общественную палату на офи-

циальных мероприятиях и на переговорах;
  представляет позицию Общественной 

палаты в органах местного самоуправления и 
государственных органах власти и управления; 

  представляет отчет о своей деятельности 
Общественной палате;

  выполняет иные полномочия по решению 
Общественной палаты.

2. Заместитель председателя Общественной 
палаты: 

  выполняет функции и полномочия предсе-
дателя в его отсутствие; 

  выполняет отдельные поручения предсе-
дателя и Общественной палаты, отчитывается 
по ним. 

3. Общественная палата вправе образовы-
вать комиссии и рабочие группы Общественной 
палаты. 

В состав комиссий Общественной палаты 

входят члены Общественной палаты. Комиссии 
Общественной палаты изучают наиболее важные 
вопросы в сфере экономического, социального, 
экологического, научного и культурного разви-
тия городского округа Красноармейск Москов-
ской области; рассматривают и анализируют 
поступающую информацию; разрабатывают 
и представляют на заседания Общественной 
палаты проекты инициатив, рекомендаций, 
заключений и аналитических обзоров. 

Комиссии могут привлекать к работе заинте-
ресованных представителей общественности, 
экспертов и иных лиц, содействующих их работе. 
Они принимают участие в работе комиссий с 
правом совещательного голоса. 

В состав рабочих групп Общественной пала-
ты могут входить члены Общественной палаты, 
кандидаты в члены Общественной палаты, 
входящие в окончательный список кандидатов, 
но не ставшие членами Общественной палаты, 
а также представители общественных объеди-
нений и иных некоммерческих организаций, 
привлеченных к деятельности Общественной 
палаты, и иные лица в соответствии с Регламен-
том Общественной палаты.

Статья 9. Отчетность 
Общественной палаты.

1. Общественная палата отчитывается о своей 
работе ежегодно. Отчет производится как пуб-
лично, так и представлением текста отчета перед 
органами местного самоуправления. 

2. Ежегодный отчет принимается на итоговом 
заседании Общественной палаты, которое про-
водится не позднее 20 января следующего за 
отчетным годом.

3. Ежегодный отчет подлежит официальному 
опубликованию в средствах массовой информа-
ции города. 

Рекомендации, содержащиеся в ежегодном 
отчете Общественной палаты, учитываются орга-
нами местного самоуправления муниципального 
образования при планировании и реализации 
социальноэкономического и культурного разви-
тия муниципального образования.

Статья 10. Вступление в силу 
настоящего Положения

Настоящее Положение вступает в силу через 
10 дней после его официального опубликова-
ния.

ПОЛОЖЕНИЕ
об Общественной палате городского округа Красноармейск Московской области(Окончание. Начало на стр.2)

31 июля состоялись довыборы в состав 
Общественной палаты городского округа 
Красноармейск. В знакомой по прежней 
работе в Общественной палате некото-
рым её членам комнате №107 в ДК им. 
Ленина собралось девятеро, отобранных 
главой городского округа и городс-
ким Советом депутатов: О.А.Глазунова, 
Л.В.Грибкова, Е.В.Коноплина, В.В.Пашков, 
Ю . Г. П о н о м а р е н к о ,  В . Т. П у с т я к о в , 
В.Г.Синенко, Т.С.Смирнова, В.И.Хохлов. 
К.В.Куничкин отсутствовал по уважитель-
ной причине. 

Согласно действующему положению, за-
седание вела старейшина – Е.В.Коноплина. 
На повестке дня был один вопрос – о до-
выборах оставшихся пяти членов Обще-
ственной палаты. Всем участникам засе-
дания был выдан список оставшихся семи 
претендентов. После краткого обсуждения 
пришли к мнению применить рейтинговое 
голосование: отсеву подлежат получившие 
наименьшее число голосов. Предпочте-
ние выражалось обводкой порядкового 
номера кандидата в члены Общественной 
палаты. 

Голосованию предшествовал краткий 
опрос по некоторым персоналиям. Не 
все они были знакомы собравшимся, или 
интерес вызывал профиль работы в пре-
дыдущем составе Общественной палаты. 
В частности, Е.В.Коноплину интересовала 
деятельность В.З.Старченко, конкретные 
данные по ней. Были даны пояснения, 
которые удовлетворили интерес предсе-
дательствующей. 

Расспросы были также по В.И.Гуртовому 
и Л.М.Новиковой. Они касались нынеш-
ней работы претендентов и инициаторов 
их выдвижения. Если В.И.Гуртовой ещё 
был отдельным членам Общественной 
палаты известен, то про Л.М.Новикову, к 
сожалению, вообще никто не мог ничего 
существенного сказать. Видимо, недо-
статок информации привёл к тому, что оба 
эти претендента не получили количества 
голосов, достаточного для вхождения в 
состав Общественной палаты. По итогам 
подсчёта отданных голосов отобранными 
оказались: В.Д.Береснев, А.Ф.Волчков, 
В.З.Старченко, А.И.Трегуб, Л.Ф.Фирулина. 
В.И.Гуртового и Л.М.Новикову решили 
признать резервными кандидатами в чле-
ны Общественной палаты, а В.В.Пашков 
предложил приглашать их для участия 
в заседаниях комиссий Общественной 
палаты с правом совещательного голоса, 
что было принято. 

Заседание участники решили не пре-
рывать, а сделать паузу, назначив вторую 
его стадию – первое пленарное заседа-
ние. Оно состоялось 9 августа. Его снова 
открыла Е.В.Коноплина, передав затем 
полномочия по ведению старейшему 
коллеге – В.Д.Бересневу. Он попросил 
почтить память первого председателя 
Общественной палаты – В.Д.Дронова. 
После минуты молчания слово было предо-

ставлено почётным гостям – главе города 
А.И.Овчинникову и председателю Совета 
депутатов Т.А.Мещериной. Председатель 
городского парламента поздравила от 
лица Совета всех избранных в состав 
Общественной палаты. В оглашённом 
ей приветственном письме выражалась 
надежда на успешное сотрудничество 
представительной власти и общественной 
структуры. 

А.И.Овчинников дал напутствие Об-
щественной палате: создать, синтезируя 
позиции её членов, влиятельный и эф-
фективный орган – выразитель интере-
сов городской общественности, готовый 
к сотрудничеству с органами местного 
самоуправления по широкому спектру 
вопросов. 

После того, как городские руководи-
тели покинули заседание, Общественная 
палата приступила к узловому вопросу 
– избранию её председателя. В.В.Пашков 
предложил кандидатуру Ю.Г.Пономаренко, 
взявшего бразды руководства после 
скоропостижной кончины В.Д.Дронова, 
продолжившего линию на признание 
приоритетом общественные интересы и 
проявившего себя как успешного перего-
ворщика. Выдвижение этой кандидатуры 
поддержали В.З.Старченко и А.Ф.Волчков. 
О.А.Глазунова отметила, что в палате име-
ются и другие достойные кандидатуры, на-
звав Л.В.Грибкову. Таким образом, на пост 
председателя палаты были выдвинуты две 
кандидатуры. Большинство участников 

заседания (12 из 13 присутствовавших) 
высказались за открытое голосование по 
кандидатурам. В результате голосования 
за Ю.Г.Пономаренко было подано 11 голо-
сов при двух воздержавшихся. 

Занявший больше символическое пред-
седательское место Ю.Г.Пономаренко 
огласил повестку дня, которую собра-
ние утвердило. Сначала единогласно 
был избран заместитель председателя 
– В.В.Пашков. Так же дружно собрание 
проголосовало за исполнительного сек-
ретаря – Т.М.Смирнову. 

Следующие вопросы были ориентиро-
ваны на ближайшую перспективу. Актуаль-
ным является вопрос о регламенте Обще-
ственной палаты. Его проект разработан, 
с ним все члены палаты ознакомятся для 

представления на утверждение, которое 
предполагается провести на следующем 
заседании – 23 августа. 

Другую разработку В.В.Пашкова – про-
ект комиссий Общественной палаты 
– большинство рекомендовало скоррек-
тировать на предмет сокращения числа 
комиссий, разумного укрупнения круга 
вопросов по каждой из них. К этому про-
екту также было решено вернуться 23 
августа, а заодно каждому определиться с 
вхождением в состав комиссий и наметить 
кандидатуры их председателей. 

К следующему заседанию палата на-
метила проработать план работы до 
конца текущего года. А для начала каж-
дый высказался по проблемам, которые 

относит к числу наболевших и достой-
ных рассмотрения в первоочередном 
порядке.  Были названы экологичес-
кая обстановка (Л.Ф.Фирулина), здра-
воохранение (Е.В.Коноплина), строи-
тельство (О.А.Глазунова и В.И.Хохлов), 
отсутствие исполнительской дисцип-
лины в администрации (В.Д.Береснев), 
деятельность управляющих компаний 
(Ю.Г.Пономаренко и А.И.Трегуб), охрана 
городского культурноисторического 
наследия (В.В.Пашков). Целую речь про-
изнёс о безобразном состоянии наших 
дорог В.Т.Пустяков. Словом, есть над 
чем работать палате. Проект программы 
мероприятий, видимо, будет скоро сфор-
мирован. 

А 23 августа комиссии Общественной 
палаты были сформированы. Их семь: 
1) по комплексному экономическому 
развитию Красноармейска (предсе -
датель В.В.Пашков, члены комиссии 
– О.А.Глазунова и В.З.Старченко); 2) по 
социальной политике и социальному 
благополучию Красноармейска (предсе-
датель Е.В.Коноплина, члены комиссии 
– В.Г.Синенко и Т.М.Смирнова); 3) по 
правовой защите населения и обществен-
ному контролю деятельности органов 
местного самоуправления (председа-
тель В.З.Старченко, члены комиссии 
– Л.В.Грибкова, В.В.Пашков и А.И.Трегуб); 
4) по архитектурной и градостроитель-
ной политике и деятельности, земле-
устройству и жилищнокоммунальному 
хозяйству (председатель определя-
ется, члены комиссии – А.Ф.Волчков, 
К.В.Куничкин, В.Т.Пустяков, В.З.Старченко, 
А.И.Трегуб и В.И.Хохлов); 5) по развитию 
образования, культуры и спорта, сохра-
нению культурноисторического насле-
дия (председатель Л.В.Грибкова, члены 
комиссии – В.Д.Береснев, В.Т.Пустяков 
и Л.Ф.Фирулина); 6) по медицинскому, 
санитарноэпидемическому состоянию 
города и экологической безопасности 
(председатель К.В.Куничкин, члены ко-
миссии – Е.В.Коноплина, В.Г.Синенко, 
Т.М.Смирнова, Л.Ф.Фирулина); 7) по раз-
витию городского медиапространства, 
гласности и информированности населе-
ния (председатель О.А.Глазунова, члены 
комиссии – А.Ф.Волчков, В.В.Пашков и 
В.И.Хохлов). 

На заседании было поддержано предло-
жение Ю.Г.Пономаренко о делегировании 
представителей Общественной палаты в 
комиссии, созданные органами местного 
самоуправления.  

В.Венёвский 

Н а  с н и м к е :  в е р х н и й  р я д  – 
В.З.Старченко, О.А.Глазунова, А.И.Трегуб, 
Ю . Г. П о н о м а р е н к о ,  Е . В . К о н о п л и н а , 
В.И.Хохлов, В.Т.Пустяков; нижний ряд – 
А.Ф.Волчков, Л.В.Грибкова, В.Д.Береснев, 
В.В.Пашков, Т.М.Смирнова, Л.Ф.Фирулина 
(фото М.Кочетовой).

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА НОВОГО СОЗЫВА СФОРМИРОВАНА



ТАКОВА жизнь4 30 августа 2012 г.

Приложение №2
УТВЕРЖДЕНО

постановлением главы города
от 26.07.2012  № 381 

СОСТАВ
СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
 ГОРОДСКОЙ ОКРУГ КРАСНОАРМЕЙСК 

МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

№ 
п/п ФИО Организация

1

Вагин Александр 
Васильевич ФКП НИИ «Геодезия»

2

Шикунов Никита 
Валерьевич ОАО «КНИИМ»

3

Дюпин Дмитрий 
Сергеевич КНПП ФГУП ГНПП 

«Базальт» 

4

Осипов Леонид 
Иванович

ЗАО «НПО 
«Химсинтез» 

5

Гергель Валерий 
Илларионович ООО «Простор»

6

Голдобин Дмитрий 
Валерьевич ООО «ВПК»

7

Костров Сергей 
Леонидович

ООО «НПП 
«Вариант

гидротехника»

8 Быстров Сергей 
Николаевич

ОАО «Корпорация 
«Московский 

институт 
теплотехники» 
Обособленное 

подразделение 
отделение 10

9 Денисов Александр 
Николаевич

Некоммерческое 
партнерство 
«Ассоциация 

предпринимателей г.  
Красноармейск МО»

10

Козлов Юрий 
Викторович МУП «СКИ»

 

11

Шаганенко Олег 
Леонидович

ОАО 
«Красноармейск»

12

Бойцов Борис 
Николаевич ООО «Гео Пак»

13

Дёмкин 
Александр Евгеньевич

ООО «Гранитстрой-

комплекс»

14

Картошкин Олег 
Викторович ООО «Кульмбах  Д»

. 

15

Юдакова Юлия 
Сергеевна

ООО «Максимум 
Сервис»

16

Клибанова Татьяна 
Эмовна ООО «ФиестаТур»

17

Логвенов Анатолий 
Юрьевич ООО «Диалог – К»

18

Иванов Сергей 
Николаевич ОАО «КСМ»

19 Черепович Сергей 
Владимирович

МКУ «ЦМЗ»

20 Барашков Сергей 
Борисович

ООО «Людмила»

21 Пушкин Ростислав 
Михайлович ООО «Романтик»

22 Визгалова Ирина 
Николаевна

ФГУЗ МСЧ № 154 
ФМБА России

От редакции: в следующем номере будет 
помещён текст Положения о Совете директоров 
муниципального образования городского округа 
Красноармейск.

Программа мероприятий, посвященных 
празднованию Дня города 

Дата, начало 
проведения

Мероприятие
Место 

проведения

24 августа 10.00 Турнир дворовых команд по минифутболу ФОК

25 августа 10.00 Городской велопробег для любителей велоспорта, посвященной 
памяти В.Д.Дронова

От ФОКа по маршруту до д. 
Корякино

25 августа 10.30 Турнир по волейболу ФОК

25 августа 11.00 Открытый городской турнир по футболу, посвященный 115летию 
развития футбола в Московской области ФОК

1 сентября 17.00 День открытых дверей ДК им. Ленина Детская развлекательная 
программа «Ура! Шарабамс!» ДК им. В.И.Ленина

1 сентября 18.00 Детская праздничная программа «Шоу мыльных пузырей» ГДК

19 сентября 10.00 Первенство города по большому теннису Теннисный корт,  ул. Дачная, 
д.37

2 сентября 10.30 Легкоатлетический пробег «Бег – здоровье, сила,  красота»

ФОК – ул. Ак. Янгеля – прт 
Испытателей – ул. Горького 
– ул. Комсомольская – ДК им. 
В.И.Ленина

2 сентября 14.00 Презентация краеведческого альбома «Довоенная история города в 
фотографиях» ЦБС

2 сентября  15.00 Выставка «История города – судьбы людей» Картинная галерея

2 сентября 16.00 Народные гулянья «На родной сторонушке» бул. Зубова, (рн магазина 
«Лесной») 

2 сентября 14.00 «Праздник урожая» Помещения ветеранских 
организаций

3 сентября 16.30
Праздничная акция с участием творческих коллективов ГДК «Так 
будьте здоровы!»  Торжественная передача в дар  книг из ЦБС для 
больных, находящихся на лечении в стационаре

МСЧ №154

4 сентябр 18.00

57 сентября

10.0013.00, 
16.0020.00

Выставка презентация «Красноармейск 2012»:

Торжественное открытие

Работа выставки

ГДК

4 сентября

18.00

57 сентября

10.0013.00, 
16.0020.00

Акции в рамках Муниципальной программы «Борьба с социально 
значимыми заболеваниями» на выставке  презентации 
«Красноармейск2012»:

 акция по профилактике и выявлению сахарного диабета «Чума ХХI 
века» с помощью современных тестовых систем;

 акция «Здоровое сердце». Проведение измерения давления у 
населения с целью выявления артериальной гипертонии на ранних 
стадиях;

 акция «Здоровые легкие. Борьба с табакокурением».  

ГДК

5 сентября 18.00
Праздничные программы творческих коллективов ГДК  на старейших 
улицах южной части города: «В моей судьбе ты стала главной, 
родная улица моя»

территория города

5 сентября 18.00 Вечер романса ДК им.В.И. Ленина

5 сентября 18.30 Благотворительный концерт клуба восточного танца «Алиф» «С Днем 
рождения,  город!» ГДК

6 сентября 17.30 Открытие памятной доски, посвященной памяти тружеников 
фабрики, работавших в период ВОВ, также в связи с 70летием 
Постановления правительства СССР о присуждении Сталинской 
премии за изобретение и производство кирзы для нужд Красной 
Армии

Свердлова д.1

6 сентября 16.00 Выставка работ учащихся и преподавателей  Детской школы 
искусств «Городу – верность, нежность мою, душу и сердце я отдаю» ДШИ

7 сентября 14.00 Веселые состязания «Спорт! Здоровье! Красота!» ДЮЦ

7 сентября 18.00 Соревнования среди женщинводителей «АвтоледиКрасноармейск
2012» Площадка возле Автостанции

9 сентября 17.00 Шахматный турнир ДЮЦ

9 сентября 11.00 
Соревнования по технике водного туризма на приз  закрытия сезона 
«Золотая осень – 2012» р.Воря, Пирожная гора

9сентября 18.00 Смотр молодых талантов при поддержке Главы города «Звездопад 
– 2012» ГДК

сентябрь Праздничное торжество в честь 200летия Никольской церкви ГДК

октябрь Клуб «Оттепель» «Парень нашего города» ГДК

Программа празднования Дня города 8 сентября 2012 г.

14.00

Праздничное костюмированное шествие с участием предприятий 
города, творческих коллективов учреждений культуры и дошкольного 
образования, школ города,

с привлечением духового оркестра, ансамбля барабанщиц, конного 
клуба и т.д.

ул. Ак. Янгеля  ФОК

15.00 Ярмаркапродажа сувениров промышленных и продовольственных 
товаров «Мы гостям сердечно рады» ФОК

16.00
Праздничное торжество

«Живи, Красноармейск, во славу нашей Родины»
ФОК

19.00

Праздничная программа «Любимому городу, жителям города в день 
юбилея – дарим».

В программе участвуют лучшие творческие коллективы города, 
звезды Российской эстрады.

ФОК

22.00 Праздничный фейерверк Площадь Победы
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22 августа состоялась чрезвычайная конфе-
ренция ветеранской организации ФКП «НИИ 
«Геодезия». Это было и необходимое, и вы-
нужденное мероприятие. 15 июня часть руко-
водства бывшего городского совета ветеранов 
решила заполучить полную власть в городском 
ветеранском движении, проведя нечто под 
названием «отчётновыборная конференция», 
нарушив при этом законодательные и уставные 
нормы. Газета уже об этом писала, повторяться 
не будем. С этим не согласились делегаты от 
фабричной ветеранской организации и из НИИ 
«Геодезия». Но последовательность проявили 
ветераны полигона. Они решили отмежеваться 
от политических ловкачей и выйти на путь право-
вого порядка, чего в приснопамятном городском 
совете ветеранов никогда не было. 

Совет ветеранов института в короткий про-
межуток времени проделал огромную работу. 
Ветеранский отряд ФКП «НИИ «Геодезия» на-
считывает более 950 членов. Они разделены на 
6 территориальных участков. И по всем предсе-
датели участков не просто прошли. Им удалось 
организовать собрания членов участков. Кто по 
нездоровью не смог участвовать, тот письмен-
но передал полномочия делегатам собраний. 
Поэтому представительство на собраниях было 
весомым. Везде были оформлены листы регис-
трации, протоколы. На собраниях были избраны 
бюро, что облегчит работу председателям учас-
тков. Собрания одобрили проект положения о 
первичной организации ветеранов института, 
внеся редакционные правки, выбрали делегатов 
на конференцию по принятой норме предста-
вительства. Такой организационной работы ни 
одна первичная организация ещё не проводила, 
за исключением ветеранского корпуса 10го 
отделения МИТ. 

Организацию конференции можно назвать об-
разцовой. Заранее были подготовлены проекты 
документов, подработаны кандидатуры в рабо-
чие органы, разработаны проекты резолюции и 
повестки дня. Она была вывешена у входа в зал 
заседания, с ней все могли ознакомиться. 

В зале заранее на удобных местах были 
установлены таблички для рабочих органов 
– секретариата, мандатной, счётной и редак-
ционной комиссий. Регистрация проходила, 
как положено: делегаты расписывались в листе 
регистрации и получали на руки мандаты, ко-
торыми голосовали. Мандаты были именные и 
пронумерованные. 

Нетрудно догадаться, какое впечатление 
было от организации у почётных гостей – пред-
седателя Совета депутатов Т.А.Мещериной, 
заместителя главы администрации О.Р.Клюевой, 
представителей учредителей организации (зам. 
директора Е.М.Бобряшова, начальника отдела 
кадров Т.Н.Хохловой, заместителя председателя 
профкома В.И.Чурилова), заместителя пред-
седателя Общественной палаты В.В.Пашкова. 
Оно контрастировало с тем негативным, что 
было вынесено от той лжеконференции, которую 
провели в июне. 

Гости тепло поприветствовали участников 
конференции, отметили высокий организа-
ционный уровень конференции. У всех гостей 
жизнь связана с НИИ «Геодезия». Поэтому 
пожелания были сердечными, заверение в по-
мощи – искренними. О.Р.Клюева дала понять, 
что отношения администрации с ветеранскими 
организациями будут впрямую зависеть от 
безупречности их организационноправового 
статуса. В этом плане ветеранской организации 
ФКП «НИИ «Геодезия», как наведшей правовой 
порядок, будет обеспечен климат наибольшего 
благоприятствования. 

Делегаты одобрили доклады председателя 
организации Н.И.Кульковой, мандатной комис-
сии (Е.Н.Королькова), подтвердившей полно-
мочия делегатов после изучения протоколов и 
листов регистрации. Н.И.Кулькова напомнила 
коллегам о той несправедливости, которую 
учинили над самой большой и самой старшей в 
городе организацией интриганы. Они провели 
махинацию, в результате которой руководство 
оказалось сосредоточено в руках выходцев из 
КНИИМ и пары партнёров по интригам. С не-
справедливостью мириться было нельзя, как и 
с беззаконием. 

Конференция приняла положение о своей 
организации, с докладом о котором выступил 
В.Д.Береснев. Одобрены были и содоклад 
Е.М.Чижевского о мерах по консолидации 
ветеранов города и проекте устава будущей 
общегородской ветеранской организации, и 
деятельность совета ветеранов, избравшего 
верный – правовой путь. На основании докладов 
была составлена резолюция конференции, в 
ближайшее время она будет опубликована. 

Конференция подтвердила полномочия ны-
нешнего совета ветеранов института и казначея 
совета. Согласно принятому положению был из-
бран ревизор  Л.И.Пузырёва. Утверждён и спи-
сок комиссий совета ветеранов, куда могут войти 
с правом совещательного голоса активисты. 

Итак, в праздник – День Российского Флага 
– самый большой и боевой отряд городских вете-
ранов сделал важный шаг в сторону достижения 
своей легитимности и полноценного правового 
статуса. В ближайшее время завершится дора-
ботка учредительных документов для последую-
щей регистрации первичной организации. 

В.Венёвский

В нашу редакцию пришло письмо от 
руководителя ветеранского объединения 
военнослужащих М.А.Кузнецова. В нём 
выражена просьба опубликовать статью 

«Пропавшее знамя», которая уже была по-
мещена в газете «Городок» от 27 июля – за 
подписями его же и В.Г.Фохтина. В том же 
номере, кстати, опубликовано информа-
ционное сообщение о прошедшей ещё 15 
июня так называемой «отчётновыборной 
конференции» городской ветеранской ор-
ганизации  крайне благостного и, можно 
сказать, завирального характера. Об этом 
потом, а сначала о письме. 

Дублировать «Городок» смысла мало. 
Вкратце статья о том, что в 2007 году на 
площади Победы в Красноармейске 22 
июня группе ветеранов была торжествен-
но вручена копия Знамени Победы. Вру-
чение проходило в рамках акции партии 
«Единая Россия», и, как написано в статье, 
«оно не могло не вызвать одобрения». 
Запомним это! 

Далее в письме говорится, что по 
окончанию церемонии эта копия знамени 
В.Г.Фохтиным и членом городского со-
вета ветеранов от ФКП «НИИ «Геодезия» 
В.Д.Бересневым была передана на хра-
нение в музей этого предприятия. А когда 
городской совет ветеранов переехал в д. 
№28 в микрорайоне «Северный», то его 
руководство вознамерилось получить 
эту копию себе. Но, как отмечают авторы 
письма, смотритель институтского музея 
М.А.Авраменко подменил переданную ко-
пию Знамени Победы копией флага СССР, 
что было обнаружено 6 июля 2011 года на 
Дне городского ополченца. Поиски копии 
Знамени Победы результатов не дали, в 
чём авторы винят руководство ФКП «НИИ 
«Геодезия» и его профком. В заключении 
выражается надежда на возврат копии 
Знамени Победы «законному владельцу». 
Им авторы статьи считают городской со-
вет ветеранов в лице, надо полагать, его 
недавно созданного руководящего ядра  
президиума. 

К письму в редакции приложен фо-
тоснимок. На нём у мемориала павшим 
землякам группа ветеранов и военно-
служащих запаса и в отставке, включая 
тогдашнего заместителя председателя 
Совета депутатов А.И.Овчинникова. На 
снимке, действительно, видно знамя с 
приметами Знамени Победы – с фраг-
ментом надписи, что это – знамя 79й 
стрелковой дивизии 3й ударной армии 
1го Белорусского фронта. Значит, упрёк 
в подмене знамени справедлив, эту копию 
надо найти. Однако есть ещё аргументы и 
факты, которые следует учесть. 

В статье много пафоса. Но он фальши-
вый, и вот почему ему даётся такая оцен-
ка. Передо мной ксерокопия протокола 
заседания совета городской ветеранской 
организации от 18 не то июля, не то июня 
(скорее, последнее) 2007 года (протокол 
составлен неряшливо, с исправлениями 
и нарушениями, но не будем заострять 
на этом внимание). В нём приводится 
содержание выступления В.Г.Фохтина о 
том, что 22 июня, в День памяти и скор-
би, на площади Победы будет вручаться 
«знамя победителей» (не Знамя Победы! 
– В.П.). А дальше, по итогам выступления, 
приводится решение: 

«1. Вручить знамя должна не «Единая 
Россия» и представители администра-
ции… 

3. Хранить знамя в музее «Геодезии» до 
открытия городского музея». 

Под протоколом стоят подписи 
председателя В.Г.Фохтина и секретаря 
К.П.Дониной. 

Итак, в статье, помещённой в «Городке», 

говорится об одобрении по поводу пред-
стоящего получения копии Знамени Побе-
ды от «Единой России». Это – на публику. А 
в своём кругу – вовсе наоборот: не должна 

«Единая Россия» вручать такое знамя! Так 
что все красивые слова в статье немногого 
стоят, учитывая такое лукавство. 

Теперь о «законном владельце». Как 
показало журналистское расследование, 
никакого вручения знамени во владение не 
осуществлялось. Да и сам совет ветеранов 
поторопился его отдать в музей НИИ «Геоде-
зия» (как же – от «Единой России» получено, 

это зазорно!). Знамя на площади вручалось 
в порядке единовременной церемонии  как 
выражение преемственности поколений 
по сохранению памяти жертв Великой Оте-
чественной войны – таков был смысл акции 
«Единой России», как сообщили редакции 
члены политсовета местного партийного 
отделения. Если бы была действительно пе-
редача копии Знамени Победы, то, как раз-
новидность государственной символики со 
своим статутом, оно, знамя, передавалось 
бы по акту. Так же тогда должно было быть и 

при передаче на временное хранение в ФКП 
«НИИ «Геодезия». Однако, хоть хранение там 
и временное, но не с условием возврата 
в совет ветеранов (который никогда этой 
копией во владение не вступал), а для даль-
нейшего помещения в городской музей. 
Получается, что Фохтин с Кузнецовым об 
этом решили и об этом же благополучно 
запамятовали. Или решили так: полежало 
знамя в НИИ «Геодезия», а теперь можно 
бы и попросить себе, поскольку тут уже не 
будут причастны ни «Единая Россия», ни 
городская администрация. Но интрижка 
провалилась. 

Да и как передать это знамя организации, 
которой нет? Устроители другой интриж-
ки, с «конференцией», снова дали маху. 
В.Г.Фохтин на ней поручил председательс-
твовать В.Д.Бересневу, который был оше-
ломлён множеством нарушений со стороны 
группы ветеранских активистов, задумавших 
провести мероприятие в своём вкусе и с 
выгодой для себя, и протокол этой «конфе-
ренции» председательствующим подписан 
не был. Значит, официального документа о 
проведении отчётновыборной конференции 
и её итогах нет, и городской ветеранской 
организации в официальном статусе не 
существует. Кем себя считают Фохтин и ком-
пания, неважно. Как ни кричи «халва!», во рту 
сладко не будет, как ни утверждай с лукавым 
пафосом, что мы, де, легитимный городской 
совет ветеранов, он таковым не станет. Право 
представлять городской ветеранский корпус 
они, как ни верти, потеряли.  

Интриги – вот чем этот «президиум» ус-
пешно занимается (такой напрашивается 
вывод)! Ведь М.А.Кузнецов (не уверен, что 
тут обошлось без В.Г.Фохтина), посылая 
мне статью, причём обращаясь ко мне в 
панибратском тоне, тыча, надеялся, что 
наша газета без изучения ситуации, без-
думно, опубликует их писанину. И тогда 
между редактором газеты и советом ве-

теранов ФКП «НИИ «Геодезия» пробежит 
чёрная кошка. Задумка замаскирована 
плохо. Ответим автору послания в нашу 
редакцию (в его же стиле): интригуй, не 
интригуй, всё равно получишь… конфуз.  

В.Пашков 
На снимках: 1) после вручения копии 

Знамени Победы (фото предоставлено 
М.А.Кузнецовым); 2) фотокопия протокола 
собрания городского совета ветеранов с 
выражением нежелания принимать Знамя 
Победы от отделения «Единой России».

«НЕ ЛУКАВЬТЕ, НЕ ЛУКАВЬТЕ,
ВАША ПЕСНЯ НЕ НОВА!»

НА ВЕРНОМ ПУТИ
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ТАКОВА жизнь6 30 августа 2012 г.

Таким принципом, судя по присланному 
в редакцию письму, руководствуются го-
родские коммунальные службы и власти. 
Приводим письмо. 

«Уважаемая Газета «Такова жизнь»! 
Хочу поделиться с вами тем, как и на ос-

новании чего вырубали деревья вокруг д.9 
по прту Испытателей. 

Всё началось с объявления на подъезде 
(не догадались сфотографировать) о том, 
что 3 августа 2012г. (в пятницу) ПЕРЕД домом 
будут вырубать БОЛЬНЫЕ деревья и просьба 
убрать свои автомобили во избежание их 
повреждения. Но так получилось, что имен-
но в пятницу и на все выходные мы семьей 
уезжали, вернулись только в воскресенье 
поздно вечером. Подъехав к дому, мы были 
серьезно удивлены  перед домом факти-
чески выпилили все деревья. Там, возможно, 
действительно были и больные деревья, и 
деревья которые создавали тень для жите-
лей первых этажей, но выпилили и деревья 
на расстоянии более 20 метров от дома. 

На этом история не закончилась. 7 августа 
2012 г. продолжилась вырубка деревьев уже 
за домом. В районе 19 часов была спилена 
великолепная (ну уж очень красивая) береза, 
которая на протяжении многих лет создавала 
приятный вид из окна, защищала от шума 
и пыли с дороги, а по ночам на ней пели 
соловьи. 

Но возвращаемся к действительности. 
Итак, была спилена береза, а также еще 
какието деревья. Тут же стали протестовать 
некоторые жители нашего дома. Мы тоже об-
ратились к людям, которые выпиливали дере-
вья: на каком основании они ЭТО делают? Они  
сказали что ЭТО  решение администра-
ции города, и у них есть разрешение на  
вырубку деревьев, на которых стоит зарубка. 
Нам была представлена бумага, на которой 
некий консультант ОГХБТиС Н.В.Качурина 
от имени администрации городского округа 
Красноармейск Моск. обл. дает частное раз-
решение некому ООО “ИнвестСтройДом” на 
вырубку деревьев, произрастающих у д. №9 
пр. Испытателей в количестве 18 штук. Нам 
сразу не понравилось данное «РАЗРЕШЕ-
НИЕ»: в нём явно прослеживалось какоето 
незаконное действие. Нет ни печати (на до-
кументе – ред.), ни отсылки к постановлению 
или распоряжению, ни причин, по которым 
вырубались деревья. Да и вообще  кто 
мог уполномочить какогото консультанта 
раздавать подобные разрешения частным 
компаниям? Люди, делавшие данную выруб-
ку, совершенно не походили на таких специ-
алистов (явно не местные, и, скорее всего, 
не жители России).Нам удалось остановить 
уничтожение еще одной березы, на которой 
была зарубка. 

Срубленную березу и др. деревья распи-
лили и стали вывозить. Как только мы начали 
фотографировать машину, вывозящую уже 

дрова (хорошие березовые дрова, полный 
«КАМАЗ»), «бригадир» этой команды «пиль-
щиков» тут же ретировался, сел в свой джип 
и уехал, больше мы его не видели. Сама же 
бригада осталась дожидаться возвращения  
«Камаза» в машине для вывоза сучьев. 
Тут же появился некий молодой человек, 
для «улаживания проблем», который от-
казался представиться, сказал только, 
что он представитель фирмы по вырубке 
деревьев, стал кудато звонить... Мы тоже 
стали звонить, но главе города Овчиннико-

ву А.И., чтобы он тоже подъехал к месту и  
разъяснил, ЧТО здесь происходит. Подъ-
ехала гжа Н.В.Качурина, которая стала нас 
уверять (никаким документом ЭТО на под-
твердив), что на ВСЁ ЭТО есть разрешение  
администрации, сейчас она этого по-
казать не может, но если к ней завтра  
прийти, то всё будет предоставлено. Но 
мы, всё же, дождались Овчинникова А.И. Он 
приехал, увидел Качурину, поинтересовался 
 у неё есть, действительно, такое решение? 
Был получен положительный ответ, пришлось 
поверить на слово. Но остается ощущение 
некоторого несоответствия всему произо-
шедшему. Даже если такое «разрешение» 
есть на вырубку 18 деревьев, то кто опреде-
ляет количество, и какие деревья нужно выру-
бить? Если это по заявлению жителей первых 
этажей, то всё равно это должно както по  

закону быть, может, можно было не уничто-
жать деревья, а просто спилить некоторые 
ветки? В итоге всё равно всё произошедшее 
не соответствует данному «разрешению»  
только перед домом за пятницу было выруб-
лено более 20 деревьев. Таким образом, за 
домом уже уничтожали деревья сверх «раз-
решенного» лимита. А что взамен?.. 

Обращаюсь к вам с просьбой разо-
браться, провести некое журналист-
ское расследование, а то с таким про-
изволом в нашем городе и деревьев не  

останется. Как мы все знаем, деревья  это 
источник кислорода! 

С уважением, 
Лариса» 

От редакции. К нам поступает разная 
информация. От властей – что жители того 
же дома жаловались на темноту изза раз-
росшихся деревьев. Но тогда достаточно их 
кронирования – и будет светло. 

Нам многое другое не понятно. С одной 
стороны, власти призывают жильцов: по-
чувствуйте себя, наконец, хозяевами! Не 
ведите себя пассивно, на равных договорных 
отношениях ведите дела с управляющими 
компаниями, следите за своим домом и при-
легающей территорией. Создавайте ТСЖ, в 
конце концов. 

С другой стороны, своими действиями ад-
министрация показывает: как были вы, жиль-

цы, никто, так к вам и будем относиться. 
Редакции известно, что в 50е – 60е годы 

прошлого века в городе активно проводи-
лись посадки деревьев силами жителей. 
Градообразующие предприятия привлекали 
работающих к украшению города зелёным 
нарядом. Деревья росли вместе с жителями, 
многие из участников посадочных акций ещё 
живы. И плоды их трудов по чьейто прихоти 
сводят под корень. Превратно информируя 
жильцов о вырубках – зачем они? Ведь на 
фото, присланное в редакцию, никаких 
следов болезни деревьев не видно. И того, 
что они якобы уже сгнили на корню – тоже. 
Достаточно посмотреть на спилы. Заключе-
ния дендрологов о болезни деревьев никто 
в глаза не видел. 

Красноармейску исполнилось 65 лет. 
За все эти годы никто в городе толком не 
отвечал за ландшафтную архитектуру. Это 
первое. Все многолетние насаждения – это 
имущество, основные фонды. Это второе. 
Они, по сути, БЕСХОЗНЫ. Сколько лет ко-
митету имущественных отношений? Скоро 
двадцать. Сделано ли хоть чтото, чтобы 
учесть эту разновидность имущества, сле-
дить за ним надлежащим образом? Вряд ли. 
Отлынивал ли комитет от своих обязаннос-
тей, за выполнение которых, кстати, платят 
деньги? Получается, что именно так. За 
двадцать лет можно было провести инвен-
таризацию зелёных насаждений, никаких 
отговорок мы не примем. 

То же можно сказать про отдел архитек-
туры, который, по сути, просто исключил 
из своей работы ландшафтный дизайн, 
политику в области придания архитектур-
ному образу города живописный, более 
эстетический характер. В других городах, 
не больше Красноармейска, есть не только 
ландшафтный дизайнер, но и городской са-
довник. У нас на эти направления словно табу 
наложено. То есть, политика делать город 
красивей, привлекательней в органах мест-
ного самоуправления напрочь отсутствует на 
протяжении всего великого множества лет. 
И никому до этого дела нет. 

Хотелось бы знать: почему до жильцов не 
довели истинную информацию о предстоя-
щей вырубке? Какая комиссия, из каких спе-
циалистов определяла количество больных 
деревьев, факт их болезни и необходимость 
не лечить их, а вырубать их? Почему в эту 
комиссию не привлекли представителей 
от жителей близлежащих домов? Одно из 
двух: или жильцы – субъекты права, и они 
привлекаются к делам благоустройства тер-
риторий, или надо перестать врать им насчёт 
необходимости активной позиции и участия 
в управлении домами и территориями, 
попрежнему считать их безликой массой, 
с которой нечего считаться. 

В.Венёвский 
Снимок автора письма в редакцию. 

Историческая аналогия понадобилась для того, чтобы начать публикацию с итога судебного заседания 21 
августа  поражения: Пушкинский суд отказал в удовлетворении объединённых в единое производство исков 
И.И.Зайцеву, В.Г.Кировой и В.В.Пашкову. Ответчиками были наша городская администрация (запустила про-
цесс строительства она – постановлением за подписью Жулепникова). Он, в сущности, и выиграл дело в суде 
первой инстанции: доверенность на ведение дела в суде представителю ответчика, заведующему юридичес-
ким отделом А.А.Пронину, выдавал ещё бывший мэр. Эта доверенность осталась в силе, не была отменена, 
приобщена к делу. Тот же Пронин написал отзыв на иск, причём такой, словно А.С.Жулепников всё ещё сидит 
в кресле главы города. 

На эти факты обращали внимание А.И.Овчинникова. Тот соглашался, что это нелогично, обещал исправить 
ситуацию – администрация должна поддержать иски, отзыв и доверенность на Пронина из дела должны быть 
изъяты. Но за полмесяца ничего не было сделано. В чём причина? Видимо, оказавшись заваленным грузом 
тяжёлых проблем, мэр не счёл предстоящий суд важным делом, хотя на нём в значительной степени прояв-
ляется последовательность А.И.Овчинникова в выполнении своих предвыборных обещаний. Упустил момент. 
К тому же оказался в больнице. Так что в суде истцы оказались без важного козыря. 

Показания свидетеля Ю.В.Козлова выглядели двусмысленно. Сначала он архитектору дал предварительное 
заключение – нельзя строить, ресурсов не хватит! Потом на свет божий появилось другое – ресурсов достаточно, 
строить можно! Оното и явилось руководящим документом, которым охотно фигурировали в суде ответчик 
– Мособлэкспертиза – и представитель застройщика. А, в свою очередь, тот же Ю.В.Козлов подписал ответ 
будущим истцам, приведя расчёты о том, что дефицит ресурсов при вводе новостройки неизбежен. Он и лёг 
в основу исков. Суд, видя такую колеблемость, мог усомниться в обоснованности наших аргументов. 

Нельзя сказать, что позиции ответчика и застройщика выглядели незыблемо. И.И.Зайцев вверг в некото-
рую растерянность представителя экспертного учреждения, процитировав требования федерального закона, 
обязывающего экспертов учитывать ряд факторов воздействия на возводимое строение. А эти факторы, ха-
рактерные для нашего специфического города, существенны, их неучёт является значительным упущением, 
явно снижает ценность экспертного заключения. Ответчик попыталась спрятаться за формулу: что нам дали, 
то мы и изучали! Но не верится, что особенности Красноармейска ответчику были не известны. 

В.В.Пашков не дождался вразумительных ответов от застройщика на вопросы о действовавшем на момент 
издания постановления генплане, где не предусматривалось строительство жилья в месте, где его вздумали 
возвести, и о статусе земельного участка. 

Поведение судьи насторожило. Она вдруг потребовала всем выйти из зала суда под предлогом вынесения 
решения в совещательной комнате. Но дверь в совещательную комнату находится в самом зале суда! Учас-
тникам процесса нет необходимости покидать зал: судья выходит, все встают, потом ждут. Судья входит, все 
стоя слушают резолютивную часть решения. А тут чтото необычное. Истцы сидели в коридоре и наблюдали за 
многочисленными перемещениями судьи по зданию присутственного места. Что это было? На обдумывание 
текста решения походило мало. Но не будем гадать. Решение огласили, и его надо оспаривать в апелляционной 
инстанции. Это предстоит истцам, надо дождаться текста мотивированного решения. 

Завершим информационный материал некоторыми суждениями про юридический отдел администрации. 
Он напрямую подчинён главе города. Но ведёт себя необычно. Ведь, насколько известно, А.И.Овчинников, 
находясь в больнице, давал устные указания по участию представителя юридического отдела в процессе. Их 
мы привели выше. Но отдел, по сути, от участия в процессе уклонился. То есть, указания не выполнил, поставив 
руководителя в неудобное положение. Такая «самостийность» отдела выглядит весьма странной. Контроль его 
деятельности вряд ли достаточен. 

Наш корр.   

УВАЖАЯ ТОЧНОСТЬ 
Редакция получила письмо, которое публикуем. 

Главному редактору городской газеты
«Такова жизнь»

Пашкову В.В.

Уважаемый Валерий Владимирович!

В статье «Совет добрался – таки до Администрации!» № 10 от 
30.07.2012г. корреспондентом газеты «Такова жизнь» допущена 
неточность в вопросе задолженности ООО «СтройМеридиан» 
Администрации города по арендной плате . 

Официально сообщаем, что на сегодняшний день нашей 
организацией арендная плата оплачена в полном объеме в 
соответствии с договором о развитии застроенной территории 
№1 от 17.03.2011г.

Кроме того, ООО «СтройМеридиан» принимает долевое 
участие в финансировании работ по капитальному ремонту 
средней школы №2.

Руководство ООО «СтройМеридиан» просит Вас опублико-
вать в ближайшем номере газеты официальный ответ.

С уважением,
 

Зам. генерального директора
А.В.Лаптев 

Редакция выражает благодарность компании за уточнение. Принося 
ей извинения за неточность, поясняем, что в ходе обсуждения вопроса о 
застройках часто, при упоминании о должниках, информация преподно-
силась «в пакете»  без разбивки по юридическим лицам, а также оперируя 
данными более чем месячной давности. 

Редакция выражает надежду на информационное сотрудничество с 
ООО «СтройМеридиан», на получение информации о выполнении под-
рядчиком работ в соответствии с графиком. Редакция желает успехов 
фирме в реализации проектов.

ПОЛТАВА НАЧИНАЛАСЬ С НАРВЫ Обратная связь

«СЧИТАТЬСЯ С ЖИТЕЛЯМИ НЕЧЕГО!»


